



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

Niger

Question écrite n° 12699

Texte de la question

M. Gwenegan Bui attire l'attention de Mme la ministre de l'écologie, du développement durable et de l'énergie sur le partenariat franco-nigérien autour de l'uranium. Le président nigérien a récemment dénoncé la nature déséquilibrée des contrats d'exploitation que son pays a passés avec AREVA. Le Niger est l'un des plus gros producteurs d'uranium au monde, pourtant son exploitation ne représente que 5 % du budget national. Cette question a été largement abordée lors de la rencontre entre le chef d'État nigérien et le Président de la République française, le 15 novembre. Il en est ressorti que les deux États entendent « poursuivre leur partenariat stratégique dans une perspective équilibrée ». Aussi, il lui demande si le Gouvernement prévoit de soutenir une révision du partenariat d'exploitation d'uranium avec le Niger, et dans quel sens irait cette révision.

Données clés

Auteur : [M. Gwenegan Bui](#)

Circonscription : Finistère (4^e circonscription) - Socialiste, républicain et citoyen

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 12699

Rubrique : Politique extérieure

Ministère interrogé : Écologie, développement durable et énergie

Ministère attributaire : Environnement, énergie et mer

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [4 décembre 2012](#), page 7084

Question retirée le : 15 mars 2016 (Fin de mandat)